

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, vuestros hilos del apego se deberían romper de todas partes, porque ahora tenéis que regresar al hogar. No realicéis acciones pecadoras que difamen el nombre del clan Brahmin.

Pregunta: ¿Con qué hijos está muy complacido el Padre al verlos? ¿Qué hijos están sumergidos en los ojos del Padre?

Respuesta: El Padre está complacido al ver a los hijos que inspiran a otros a dar felicidad y los que son *serviciales*. Los hijos cuyo intelecto permanece consciente de que hablan y escuchan sólo a Baba, son los que están sumergidos en los ojos del Padre. Baba dice: Yo tengo muchísimo amor por aquellos hijos que hacen Mi *servicio*. Yo recuerdo a tales hijos.

Om shanti. Dulcísimos hijos espirituales, entendéis que estáis sentados delante del Padre. Él es el Padre y también Aquel que os enseña en la forma del *Profesor*. El mismo Padre es el Purificador y también Aquel que concede la salvación. También es Aquel que os lleva de regreso con Él. Además, os muestra un camino muy fácil. Mientras os hacéis puros de ser impuros, Él no permite que trabajéis laboriosamente. Donde sea que vayáis, ya sea que vais al extranjero, mientras andáis y os desplazáis de un lado a otro, simplemente considerad que sois un alma. Ya os consideráis esto de todas formas pero, aun así, Baba os dice que tengáis la fe de que sois almas, que renunciéis a la conciencia de cuerpo, y que os hagáis conscientes del alma. Nosotros somos almas y adoptamos cuerpos para representar nuestros *papeles*. Después de representar nuestro *papel* en un cuerpo, lo dejamos y tomamos otro. Algunos tienen un *papel* a representar durante 100 años, algunos durante 80 años, algunos durante dos años y algunos tienen un *papel* durante seis meses. Algunos mueren inmediatamente después de nacer. Algunos incluso mueren en la matriz antes de nacer. Hay una diferencia como de la noche al día en renacer aquí y renacer en la edad de oro. Aquí se nace a través de la matriz; se le llama la *cárcel* de la matriz. No existe la *cárcel* de la matriz en la edad de oro. Allí no se realizan acciones pecadoras. Allí no existe el reino de Ravan. El Padre os lo explica todo a vosotros. El Padre ilimitado se sienta aquí y os explica mediante este cuerpo. El alma de este cuerpo también está escuchando. El Padre, el Océano del Conocimiento, Aquel que no tiene un cuerpo propio, es quien habla este conocimiento. Se Le conoce siempre como Shiva. Así como Él está más allá del renacimiento, también está más allá de adoptar muchos nombres y formas. Se Le conoce como Sada Shiva (Shiva Constante). Él es siempre Shiva. No tiene un nombre físico. Aunque Él entra en el cuerpo de éste, el nombre de ese cuerpo no se utiliza para Él. Vuestra renunciación es ilimitada mientras que esos renunciantes son limitados. Ellos también cambian sus nombres. Baba os dio muchos nombres hermosos. De acuerdo al *drama*, muchos a los que se les dieron nombres, han desaparecido. El Padre pensó: Como también Me pertenecen, siempre permanecerán aquí y no se divorciarán de Mí; sin embargo lo hicieron y así, ¿cuál fue el beneficio de darles nombres nuevos? Algunos sannyasis también regresan a sus casas y luego empiezan a utilizar sus antiguos nombres otra vez. Efectivamente regresan a casa; no es que debido a que se han convertido en renunciantes no recuerden a sus amigos y familiares etc. Algunos continúan recordando a todos sus amigos y familiares etc. Están atrapados por su apego; sus hilos del apego los mantienen atados. Algunos son capaces de romper sus *conexiones* muy rápidamente. Definitivamente se han de romper. El Padre ha explicado que ahora tenéis que regresar al hogar. El Padre mismo se sienta aquí y explica esto. Baba os estaba hablando también de esto esta mañana. Hay una canción: “Mi mente siente tal

felicidad cuando Te veo”. ¿Por qué? Porque los hijos están sumergidos en los ojos de Baba. Las almas son luces, de todas formas. Cuando el Padre ve a algunos hijos, está muy complacido. Tales hijos son muy buenos; cuidan de un *centro*. Hay algunos que después de convertirse en Brahmins se involucran en el vicio; son desobedientes. Este padre también está complacido al ver a los hijos *serviciales*. El Padre ilimitado dice: Ese resultó ser uno que difamó el nombre de este clan. Ellos difaman el nombre del clan Brahmin. Hijos, Él continúa explicándoos: No os quedéis atrapados en el nombre y la forma de nadie. Esto se conoce como ser el que difama el nombre del clan a *medias*. Después, de a *medias*, también se convierte en *definitivo*. Ellos mismos escriben: Baba, he caído. He afeado mi cara. Maya me engañó. Vienen muchas tormentas de Maya. El Padre dice: Utilizar la espada de la lujuria también significa causarse pesar unos a otros. Por esto se les hace hacer una promesa. Algunos incluso escribieron cartas largas en *sangre*, pero ya no están aquí hoy. El Padre dice: ¡Oh Maya! ¡Eres tan poderosa! Incluso te tragaste a los hijos que escribieron su promesa en su propia *sangre*. Así como el Padre es poderoso, Maya también es poderosa. Recibís la herencia del poder del Padre durante medio ciclo y después Maya hace que perdáis ese poder durante medio ciclo. Esto se aplica a Bharat. Los que pertenecen a la religión de las deidades son los que cambian de *solventes* a *insolventes*. Ahora, cuando vayáis a un Templo de Lakshmi y Narayan, os preguntaréis cómo pertenecisteis a ese clan. Ahora estáis estudiando. El alma de éste también está estudiando con Baba. Anteriormente, inclinabais vuestra cabeza en todas partes. Ahora tenéis este conocimiento. Conocéis la *biografía* de los 84 nacimientos de todos. Cada uno representa su propio *papel*. El Padre dice: Hijos, permaneced constantemente alegres. Entonces os llevaréis con vosotros el sanskar de permanecer alegres. Entendéis en qué os estáis convirtiendo. El Padre ilimitado os está dando esta herencia; nadie más puede dáosla. No hay ni un sólo ser humano que sepa a dónde fueron Lakshmi y Narayan. Piensan que regresaron al lugar de donde vinieron. El Padre ahora dice: usad vuestro intelecto para *juzgar*. Estudiabais los Vedas y las escrituras, etc. en el camino de la devoción. Yo ahora os estoy relatando este conocimiento. Ahora *juzgad*: ¿Está en lo *correcto* el camino de la devoción o estoy Yo en lo *correcto*? El Padre, Rama es *recto*, mientras que Ravan no tiene *rectitud*. La gente dice mentiras acerca de todo. Esto se refiere a las cosas de este conocimiento. Entendéis que anteriormente todos vosotros decíais cosas falsas. Incluso mientras hacíais donaciones y realizabais caridad, continuasteis bajando la escalera. Sólo le disteis a otras almas. ¿Cómo pueden almas pecadoras, que dan a otras almas pecadoras, convertirse en almas puras y caritativas? Allí, no hay dar y tomar entre las almas. Aquí, se piden prestados cientos de miles de rupias unos a otros. En este reino de Ravan, los seres humanos experimentan pesar a cada paso. Vosotros ahora estáis en la edad de la confluencia y hay miles de millones a cada paso vuestro. ¿Cómo se convirtieron en multimillonarias las deidades? Nadie sabe esto. Sin duda existió el paraíso. También hay signos de eso. Sin embargo, la gente allí no sabe qué acciones realizaron en su anterior nacimiento para que recibieran ese reino. Ese es el mundo nuevo así que allí no hay pensamientos inútiles. Se le llama la tierra de la felicidad. Es un tema de 5000 años. Estáis estudiando para experimentar la felicidad de haceros puros. Se han inventado muchos métodos. El Padre explica muy claramente. La tierra de la paz es el lugar de residencia de vosotras, almas; se le llama el *dulce hogar*. Cuando la gente regresa del extranjero siente que está regresando a su *dulce hogar*. Vuestro *dulce hogar* es la tierra de la paz. El Padre es el Océano de la Paz. Aquellos cuyo *papel* es venir más tarde estarían en la tierra de la paz ese largo tiempo. El *papel* de Baba es muy corto. Vosotros tenéis *papeles* de *héroe* y *heroína* para representar en este *drama*. Os estáis convirtiendo en los amos del mundo. Nadie más puede tener esta intoxicación. Nadie más tiene la felicidad del paraíso en su fortuna. Hijos, sólo vosotros recibís esto. El Padre está complacido de ver a los hijos que dicen: Baba, sólo Te hablaré a Ti. El Padre dice: Hijos, estoy

complacido de veros. He venido después de 5000 años para llevaros de esta tierra de pesar a la tierra de la felicidad porque, sentándoos en la pira de la lujuria, os habéis quemado completamente. Ahora Yo tengo que ir y sacarles de sus tumbas. Todas las almas ahora están presentes aquí. Todas tienen que ser purificadas. El Padre dice: Hijos, mantened sólo al único Satguru en vuestro intelecto y olvidad a todos los demás. Mantened vuestra conexión sólo con el Único. Decíais: Cuando Tú vengas, sólo Te perteneceremos a Ti y a nadie más. Sólo seguiremos Tus instrucciones y nos haremos elevados. La gente canta: Dios es el Más Elevado en lo Alto y Sus instrucciones son las más elevadas de todas. El Padre dice: El conocimiento que Yo os doy desaparecerá más tarde. Dicen que las escrituras del camino de la devoción han continuado desde el principio del tiempo y que Ravan también ha existido siempre desde entonces. Preguntadles: ¿Durante cuánto tiempo habéis estado quemando a Ravan y por qué le quemáis? No saben nada. Debido a que no entienden el significado de esto, lo celebran con tanto esplendor. Invitan a muchos *visitantes* cuando realizan la *ceremonia* de quemar a Ravan. No pueden entender cuándo empezaron a crear efigies de Ravan. Día a día, hacen las efigies más y más grandes. Dicen que eso ha existido desde el principio de los tiempos. Sin embargo, eso no es posible. ¿Durante cuánto tiempo continuarán quemando a Ravan? Vosotros entendéis que queda muy poco tiempo y que su reino no existirá después. El Padre dice: Este Ravan es el enemigo más grande; tenéis que conquistarlo. Hay muchas diferentes cosas en el intelecto de los seres humanos. Sabéis que todo lo que ha continuado en este *drama* está fijado, *segundo a segundo*. Podéis calcular todos los *papeles* que habéis representado, cuántas horas, cuántos años y cuántos meses. Todo este conocimiento debería estar en vuestro intelecto. Baba os explica todo esto. El Padre dice: Yo soy el Purificador. Me clamáis para que venga y os purifique. Los mundos puros son la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Ahora todas las almas son impuras. Continúad diciendo constantemente: Baba, Baba. Nunca olvidéis esto y recordaréis constantemente a Shiv Baba. Este es nuestro Baba. En primer lugar, está este Baba ilimitado. Diciendo “Baba”, experimentáis la felicidad de vuestra herencia. No tendréis tales pensamientos simplemente utilizando la palabra “Bhagawan” o “Ishwar”. Decidles a todos que el Padre ilimitado está explicando a través de Brahma. Este es Su carruaje. Él dice a través de éste: Yo os convierto, hijos, en deidades. Todo el conocimiento está contenido en esta *medalla*. Al final, sólo recordaréis esa tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Olvidaréis esta tierra del pesar. También entendéis que todos vendrán más tarde, número indefinido, en su propio *momento*. Hay muchos del islam, *cristianos*, budistas, etcétera. Hay muchos idiomas. Al principio, sólo había una religión. Ahora han surgido muchas. Suceden tantas guerras. Todos están luchando porque se han convertido en huérfanos. El Padre ahora dice: Nadie puede arrebatáros el reino que Yo os di. El Padre os da vuestra herencia del paraíso que nadie puede arrebatáros. Tenéis que permanecer inquebrantables, estables e inamovibles. Ciertamente vendrán tormentas de Maya. El que va por delante lo experimentará todo primero. Todas las enfermedades etc. tienen que terminar para siempre. Por eso no deberíais tener miedo de saldar vuestras cuentas kármicas cuando aumente vuestra enfermedad etc. Todo eso viene al final. Después, más tarde, no quedará ninguna cuenta. Todas erupcionarán en este tiempo. Maya incluso hará a los ancianos jóvenes otra vez. Cuando los hombres entran en su retiro, allí no hay *mujeres*. Los sannyasis también se van y viven en las *junglas*. Allí tampoco hay *mujeres*. Ellos no miran a nadie. Simplemente toman sus limosnas y se van. Anteriormente ni siquiera miraban nunca en la dirección de una mujer. Pensaban que su intelecto definitivamente sería atraído. Incluso en la relación de hermano y hermana se atrae el intelecto. Por esto Baba dice: Tened la visión de hermandad. Ni siquiera penséis en el nombre del cuerpo. Este es un destino muy elevado. Tenéis que ir a la cima más alta. Se está estableciendo este reino; esto requiere muchísimo esfuerzo. Decís: Nos convertiremos en Lakshmi y Narayan. El Padre dice: Seguid el shrimat y convertíos en eso. Vendrán las tormentas de Maya, pero no

debéis hacer nada pecador mediante vuestros órganos físicos. La gente se arruina de todas maneras. No es por haber venido al conocimiento que vosotros os arruinasteis. Estas cosas continúan sucediendo. El Padre dice: Yo he venido para haceros puros de ser impuros. A veces, algunos hacen buen *servicio* y explican este conocimiento a otros y después, se arruinan. De todos modos, Maya es muy poderosa. Incluso los que son muy buenos caen. El Padre se sienta aquí y explica: Yo amo a los hijos que hacen Mi servicio. Hacen a otros felices y así, Yo continúo recordando a tales hijos. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. No os quedéis atrapados en el nombre y la forma de nadie y difaméis el nombre del clan. No seáis engañados por Maya causéis pesar a alguien. Reclamad del Padre vuestra herencia de poder.
2. Inculcad aquí el sanskar de permanecer constantemente alegres. Ahora no tengáis ninguna interacción con almas pecadoras. No tengáis miedo de la enfermedad, etc. Saldad todas vuestras cuentas kármicas ahora.

Bendición: Que os hagáis sin cuerpo usando vuestro *poder de voluntad* para poner un *punto final* a todo el desperdicio.

La *base* para hacerse sin cuerpo en un *segundo* es tener una actitud de desinterés ilimitado. Este desinterés es tal tierra fértil que lo que sea que plantéis en ella, inmediatamente dará fruto. Así que ahora, tened tal *poder de voluntad* que cuando tengáis el pensamiento de terminar todo el desperdicio, termine en un *segundo*. Cuando sea que queráis, donde sea que queráis y en el estado que sea que os queráis estabilizar, *estableceos* en eso en un *segundo* y no dejéis que el servicio tire de vosotros. Poned un *punto y final* en un *segundo* y fácilmente os haréis sin cuerpo.

Eslogan: Para haceros iguales al Padre, convertíos en los que arreglan aquello que se ha estropeado.

*** OM SHANTI ***